La muestra itinerante de alimentos artesanos de Mollet busca extenderse a nuevas comarcas tras su séptima edición

15.000 personas visitan el Agromercat más concurrido

JAUME RIBELL

l Agromercat Transfronterer hizo parada en Mollet el pasado fin de semana por última vez. Al menos, tal y como lo hemos conocido hasta ahora, va que esta muestra de alimentos fabricados artesanalmente ha contado este año por última vez con la financiación europea que recibían a través del proyecto 'De Itinere': un proyecto englobado dentro del programa europeo Interreg IIIA que pretendía fomentar las microeconomías locales trasfronterizas a través de la promoción e intercambio de la producción agrícola artesana de diversas regiones europeas. En este caso, las ciudades a las que se concedió la subvención además de Mollet, fueron Elna (Rosselló) y Castelló d'Empúries (Alt Empordà).

Una vez terminado el proyecto 'De itinere', Mollet espera poder



25 productores artesanos ofrecieron sus productos en la muestra

seguir celebrando el evento por cuenta propia y con apoyo de administraciones provinciales y autonómicas, ya que esta séptima edición ha sido la más concurrida, con más de 15.000 visitantes. Por ello, el Ayuntamiento ya ha abierto contactos preliminares con otras poblaciones, en este caso todas de Catalunya: Sant Pere de Ribes (el Garraf), Castellgalí (Bages) o Castellar del Vallès (Vallès Occidental). Asimismo, tanto el consistorio molletense

como el Consell Comarcal han mostrado su voluntad de mantener el acuerdo firmado en 2003 con Elna i Castellò d'Empúries, de forma que su colaboración continúe, como mínimo, hasta finales de 2006, final que marca el acuerdo. Una vez acabado este plazo, se decidirá si se continúa mateniendo o no la actual estructura triangular. De momento, tras dos años de colaboración (seis ediciones, dos en cada municipio), este séptimo Agromercat empieza la tercera temporada que terminará con las correspondientes terceras ediciones en el Empordà y el Rosselló.

Por otro lado, cabe destacar que aprovechando la celebración de la muestra, se presentó la guía 'De itinere' de artesanía alimentaria, o lo que es lo mismo, un libro que recoge los resultados del proyecto Interreg: mejora en la calidad del patrimonio agrícola, rural y cultural; promoción de la produccióin artesana autóctona y mejor comercialización de los productos ecológicos. Las jornadas contaron también con actos destacados como la cata de cocina tradicional del Rosselló, la muestra del espectáculo 'Terra de trobadors' de Castellò d'Empúries, o la actuación de los castellers de Mollet que cerraron la

PARETS

Los alcaldes de los seis pueblos nicaragüenses apadrinados por municipios de la comarca celebran un encuentro en Parets

Solidaridad en grupo

JAUME RIBELL

onocer mejor la realidad catalana, poner en común sus experiencias y los beneficios de la cooperación internacional y, en definitva, pasar una s jornadas de conocimiento mutuo. Esos objetivos, entre otros, son los que han llevado a seis alcaldes de la región de Chinandenga Norte -una de las más pobres de Nicaragua- a venir a Parets a pasar una semana entre los vallesanos. Y es que Parets es uno de los seis municipios de la comarca que están hermandados con algún municipio de Chinandenga Norte.

Llegaron el pasado domingo, día 9, y se irán este sábado, día 15. Mientras, habrán conocido mejor a los alcaldes y vecinos de los pueblos que desde aquí les apadrinan. La intención básica de este proyecto, llamado Siscat,



Momento del recibimiento institucional al alcalde de Cinco Pinos, municipio hermandado con Mollet.

es dotar a esa región de un sistema catastral.

La génesis del proyecto -que cuenta con el apoyo del Consell Comarcal, la Diputación de Barcelona, el Consell de Solidaritat, el Fons Català de Cooperació y la ONG Inges-, se remonta al año 2003. Fue entonces cuando el Ayuntamiento de Montornès firmó un acuerdo de colaboración con la población de Villanueva. Una población situada en la citada región de Chinandenga.

Región que por su situación geográfica y topográfica (en el extremo nordeste de Nicaragua), está abandonada por los planes gubernamentales de su país. Al poco, el resto de municipios implicados se sumaron a la propuesta, constituyendo hermanamientos con otras poblaciones cercanas y con problemas similares, con tal de aunar esfuerzos de cooperación, como son Cinco Pinos (Mollet), Somontillo (Sant Fost), San Francisco del Norte (Parets), San Pedro (Martorelles) y Santo Tomás (Canovelles).

Son los alcaldes de estas seis poblaciones los que han sido invitados a conocer el Vallès, con un extenso programa de actos entre los que destacaron los del festivo 12 de octubre, durante el cual visitaron el espacio rural de Gallecs por la mañana, y por la tarde disfrutaron de una fiesta en Parets con las 'colles' locales de Gegants, Diables, y Balls de Gitanes.

Precisamente este 31 de diciembre de 2005 se termina el acuerdo de hermanamiento vigente, por lo que se espera que esta reunión se clausure este sábado con una nueva prórroga en la colaboración.

REVISTA DEL VALLÈS